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ACOMPANHE DIARIAMENTE AS ATIVIDADES DA CÂMARA. SIGA @CAMARAFW 

CÂMARA DE FW DEVOLVE MAIS DE R$ 1,5 MILHÃO AO EXECUTIVO EM 2021

Os vereadores de Frederico Wes-
tphalen aprovaram em sessão 
extraordinária, realizada na 

terça-feira, 28 de dezembro, a de-
volução antecipada de mais R$ 800 
mil para a administração munici-
pal. Somados aos valores já devol-
vidos em março do ano passado, de 
R$ 250 mil, destinados ao Hospital 
Divina Providência (HDP), e R$ 
450 mil em julho do último ano, 
dos quais foram destinados R$ 30 
mil para o União Frederiquense, 
R$ 30 mil para o Guarani Futsal, 
R$ 30 mil para os lares de acolhi-
mento, R$ 150 mil para o HDP e R$ 
210 mil para aquisição da van para 
transporte de pacientes, a Câmara 
devolveu R$ 1,5 milhão para a pre-
feitura em 2021.

– Buscamos sempre trabalhar 
em parceria, dialogar e construir 
juntos. Sabemos que não há obri-
gação da gestão pública em aten-
der as demandas indicadas pelos 
vereadores, até o momento foi feito 
assim, mas, desta vez, não foi pos-
sível esse diálogo, porém indicamos 
demandas ao Executivo, que da 
mesma forma que as já executadas, 
são solicitações da comunidade e 
esperamos que o município exe-
cute – disse o então presidente do 
Legislativo de FW em 2021, Jorge 
Alan Souza.

Dentre as indicações entregues 
ao Executivo por meio de ofício, 
assinado pelos vereadores Jorge 

Alan Souza, Leandro Mazzutti, 
Raul Pazuch da Silva, Aline Fer-
rari Caeran, Belonir Vendruscullo 
e Reginaldo Ambrósio Pelegrin, 
há solicitação de aporte de R$ 
200 mil para implantação ou me-
lhorias da rede de luz e água em 
áreas de regularização fundiária 
e interesse social; R$ 300 mil para 
implantação ou reestruturação de 
redes de água - poços artesianos 
na zona rural, com prioridade para 
as linhas Volta Grande, Alecrim, 
São Roque, Londero, Manfi o e Boa 
Esperança; R$ 100 mil para equipar 
a cozinha-escola; R$ 100 mil para 
aquisição de massa asfáltica para 
operação tapa-buraco nas vias do 
município; e R$ 100 mil para me-
lhorias na estrutura do aeroclube, 
especialmente na área de manobra 
das aeronaves frequentemente uti-
lizada para transporte de pacientes. 

O presidente da casa do último 
ano salientou, ainda, durante a dis-
cussão do projeto, que esses R$ 1,5 
milhão representa, praticamente, 
50% do recurso que é destinado 
para a Câmara. “O nosso Legisla-
tivo é extremamente econômico, 
mesmo fazendo investimentos, 
comprando móveis, concluindo a 
reforma do prédio, concluindo o ele-
vador, adquirindo notebooks para 
todos os vereadores, comprando 
outros equipamentos necessários 
para o bom andamento dos serviços 
da casa e não deixando faltar mate-
riais para uso dos edis e servidores, 
estamos devolvendo praticamente 
metade do nosso orçamento para 
que o município aplique de forma 
livre”, completou.

Em 1º de janeiro retornaram aos 
cofres do Executivo, também, os 
valores remanescentes que ainda 

estão na conta da Câmara Muni-
cipal, somando-se aos recursos do 
novo orçamento.

MARCA DA CÂMARA
Desenvolvida de forma volun-

tária pela Holy Agência de Publici-
dade e Propaganda, a marca que vai 
representar a Câmara Municipal de 
Frederico Westphalen também foi 
aprovada pelos edis com sete votos 
favoráveis e um contrário. A marca 
passará a ser utilizada para identi-
fi car o Poder Legislativo Municipal, 
diferenciando do Executivo, porém 
sem substituir os símbolos ofi ciais 
do município. “É algo que vem para 
complementar, para representar o 
Poder Legislativo representando 
nossas lutas, nossa fé, nossas cores, 
nossa comunidade cuidando da ci-
dade, que é um dever nosso enquanto 
legisladores. Fico muito feliz de hoje 

termos essa marca que identifi ca a 
Câmara e agradeço a Holy por essa 
doação feita à comunidade frede-
riquense”, comentou Jorge Alan 
durante a discussão do projeto. 

O vereador Antônio Luis Pi-
nheiro, que se manifestou de forma 
contrária a adoção da marca, justifi -
ca que dentro de seu entendimento 
jurídico, a câmara não pode ter uma 
identidade além das já instituídas 
como ofi ciais pelo município. 

OUTROS PROJETOS VOTADOS 
Foram votados, ainda, duran-

te a sessão do fim de dezembro 
passado, oito projetos de origem 
do Executivo, três deles para con-
tratações emergencias de quatro 
vigilantes, 43 professores, um 
psicólogo e um assistente social; 
também o Projeto de Lei (PL) que 
autoriza a pavimentação asfáltica 
na estrada São Brás/Pedras Bran-
cas; que instituiu o Programa e 
Incentivo à Vacinação de Animais 
para controle de zoonoses; PL que 
altera o regime de previdência dos 
servidores e, dois termos de coope-
ração, um deles repassando valores 
do Executivo no montante de R$ 30 
mil para o União Frederiquense 
e o outro no valor de R$ 100 mil, 
recursos provenientes de emenda 
parlamentar da deputada Maria 
do Rosário, para a aquisição de um 
veículo para a Comunidade Tera-
pêutica Feminina Bárbara Maix.

Em sessão extraordinária, na terça-feira, 28 de dezembro, foi votado o retorno de mais R$ 800 mil para a prefeitura 
Heloise Santi


